

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

PAR décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé Zénon Thérien, vicaire à Sainte-Rose ;

M. l'abbé A. Lapalme, vicaire à Hochelaga ;

M. l'abbé J.-E. Bernier, vicaire à Maisonneuve.

ECHOS DU CONGRES DE SAINT-JEROME

" Pater meus agricola. "

" Mon père était agriculteur. "

C'ÉTAIT là, on s'en souvient, la devise du célèbre curé Labelle. Quand il fut appelé aux honneurs de la prélature romaine, et qu'il dut se choisir des armes, il jeta ces simples paroles, si pleines de sens, sous une gerbe de blé. Ce fut tout, mais c'était assez.

Nos pères en effet à nous les Canadiens français, nos pères d'il y a cent ans, d'il y a cinquante ans étaient tous ou à peu près des agriculteurs. Sans doute, les événements nous ont dirigés, plusieurs d'entre nous, vers d'autres champs d'action. Les carrières dites libérales et demain celles de l'industrie se sont ouvertes ou s'ouvriront devant nous. Mais le gros des nôtres devra rester au travail des champs, à l'agriculture. C'est notre champ de bataille. Tous les esprits sérieux l'admettent.

* * *

C'est pourquoi le congrès de colonisation, qui vient de tenir ses assises à Saint-Jérôme, du 20 au 23 novembre, ne pouvait manquer de fixer l'attention publique. Tout le monde s'en est occupé, même ceux qui affectent d'en rire pour des motifs que